



Guide pratique du blogger et du cyberdissident

publié le 19/11/2007 - mis à jour le 21/11/2007

La liberté de la presse au quotidien

Descriptif :

Les blogs passionnent, inquiètent, dérangent, interpellent.

Parce qu'ils délient les langues des citoyens ordinaires, les blogs sont un formidable outil pour la liberté d'expression. Dans les pays où la censure est reine, lorsque les médias traditionnels vivent à l'ombre du pouvoir, les bloggers sont souvent les seuls véritables journalistes. Ils sont les seuls à publier une information indépendante, quitte à déplaire à leur gouvernement et parfois au risque de leur liberté.

Reporters sans frontières a conçu ce guide [pour](#) les aider à préserver leur anonymat en identifiant la technique la mieux adaptée à chaque situation mais aussi à lancer un blog dans de bonnes conditions et à asseoir une crédibilité via le respect de quelques règles éthiques et journalistiques.

